

Dime cosas

Autora **Emilia Janeth Núñez Baeza**
Futaleufú, Región de Los Lagos

Ilustración **Loreto Salinas**

Mientras la mamá paseaba al hijito para espantar el dolor de guata, le decía con gran ternura: “eres lindo”.

El niño repetía “lindo”.

“Eres bueno”, y el niño sonaba como el eco: “beno”.

“Amoroso”... “moroso”.

“Inteligente”... “teligete”.

“Eres un niño simpático”... “pático”.

Y así lo iba dibujando con palabras hasta casi dormir.

Pero el dolor de guata de nuevo aparecía, y tras un retorcijón el niño volvía a pedir: “mamá: dime cosas”.

“Amoroso”... “moroso”.

“Tierno”... “terno”.

“Cariñoso”... “cariñoso”.

“Bueno”... “beno”.

Se repetía el eco una y otra vez, hasta que el sol entró por la ventana.

Como el dolor de guata ya se había dormido, el niño despertó, abrazó a la mamá y le dijo: “eres buena, amorosa teligete, pática, ¡cosas!”.

